

## Ein herzliches „Vergelt´s Gott“ an alle Spender!



### *Spendenübergabe an den Kinder- und Jugendhospizdienst*

Der Verkauf der Palmbuschen des Gartenbauvereins Ast fand in diesem Jahr zugunsten des Malteser Kinder- und Jugendhospizdienstes Landshut statt.

Bei den Gottesdiensten in Tiefenbach und Ast wurden 725.- € gesammelt.

Am Sonntag konnte der Gartenbauverein diese stolze Summe, die vom Pfarrgemeinderat auf 800.- € aufgestockt wurde, an Frau Corinna Kuhnt vom Malteser Hilfsdienst übergeben.

Die Mitarbeiter des Kinder- und Jugendhospizdienstes betreuen und begleiten Kinder und Jugendliche mit verkürzter Lebenserwartung sowie deren Familien.

Konkret wird die Spende eingesetzt für ein zweijähriges Mädchen, das von einer Mitarbeiterin des Dienstes betreut wird. Um das Kind regelmäßig zu Therapiesitzungen fahren zu können ist ein größerer, besonderer Auto - Kindersitz nötig.



### *Der Spezialkindersitz ist da!*